La bienvenida a la isla, en poesía, aunque otro luto nos lleve hacia silencios de espanto. Hermanados con el pueblo haitiano, multiplicamos la voz por todas partes: no soldados! Médicos, rescatistas, alimentos, viviendas de emergencia, agua y solidaridades. Y futuro posible!!! No soldados!!

Y nada más que, de nuevo, un silencio lleno de preguntas y la mano tendida.

Y la poesía.

Un abrazo gabriel impaglione

Noticias: Llevamos varias decenas de confirmaciones para "Palabra en el mundo". De continuar a este ritmo podremos llegar a más de 400 puntos de encuentro poético para mayo próximo!! La convocatoria está al pie de la revista.

En todo lugar puede hacerse presente la poesía. Bares y teatros, escuelas y calles, hospitales y cárceles, bibliotecas y cocinas, parques y clubes, programas de radio y de tv, páginas de revistas y periódicos, museos y universidades, centros culturales, plazas, patios y terrazas... (y la lista sigue).

En tanto recordamos:

En mayo: Festival Internacional de Poesía de La Habana.

En febrero: Festival Internacional de Poesía de Granada, Nicaragua.

En Marzo: Costa Rica.....

VII ENCUENTRO INTERNACIONAL DE ESCRITORES en Costa Rica del 10 al 17 de marzo Será dedicado al poeta Isaac Felipe Azofeifa in memoriam

La Unidad de Cultura del Centro Académico de San José del Tecnológico de Costa Rica anuncia la realización del **VII ENCUENTRO INTERNACIONAL DE ESCRITORES** *Isaac Felipe Azofeifa in memoriam* del país del 10 al 17 de marzo próximos..

Se realizará en 9 sedes de San José, Alajuela, Cartago, Ciudad Quesada, Turrialba, San Ramón, Heredia, Puntarenas, Liberia y Pérez Zeledón

-Su principal escenario será el Centro Académico del TEC en San José

15 escritores de países latinoamericanos e Italia, y 15 escritores costarricenses serán parte del **VII Encuentro Internacional de Escritores** a realizarse del miércoles 10 al miércoles 17 de marzo en diferentes puntos de las provincias de San José, Alajuela, Cartago, Heredia, Puntarenas y Guanacaste.

Este año se celebrará la actividad en homenaje a Isaac Felipe Azofeifa, al cumplirse el próximo 11 de abril 101 años del nacimiento de este poeta costarricense. Como es costumbre desde el año 2007, el eje principal de actividades será el Centro Académico del Instituto Tecnológico de Costa Rica (TEC) en Barrio Amón, San José. El acto inaugural se realizará el miércoles 10 de marzo a las 7:00 de la noche en la Plazoleta del Centro Académico de San José, ubicada 250 metros norte del Hotel Aurola Holiday Inn.

Las otras presentaciones, que incluyen lecturas y conversatorios literarios, se realizarán en diferentes horarios en San José, Cartago, Alajuela, San Isidro de Coronado y Desamparados. El fin de semana, sea los días 20, 21 y 22, se realizarán lecturas y talleres en Alajuela, Ciudad Quesada, Liberia, Turrialba, Puntarenas, San Ramón y San Isidro de El General.

En la ciudad capital se efectuarán lecturas en la Casa Cultural Amón del Centro Académico, Galería Andrómeda, la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Costa Rica, la Universidad Continental de las Artes, el Liceo de San Antonio de Desamparados y el café Kaffa en San Isidro de Coronado.

En Cartago se llevarán a cabo lecturas y conferencias en la Casa de la Ciudad y en la Escuela de Ciencias del Lenguaje del Instituto Tecnológico de Costa Rica, mientras que en Alajuela la locación será el Teatro del Museo Juan Santamaría.

Además, en el Centro Académico de Barrio Amón se realizará una Feria del Libro y de la Revista, en la que participarán editoriales nacionales, en especial editoriales universitarias y alternativas, conjuntamente con la Editorial Costa Rica.

La clausura del encuentro se efectuará el miércoles 17 de marzo a las 7:00 p.m., en la Plazoleta del Centro Académico del TEC en Barrio Amón.

Dentro de los objetivos de este encuentro están, además de ofrecer en el Centro Académico del TEC en San José como sede fija para los próximos años, dar continuidad a la actividad, acercar a los países a través de sus prácticas literarias y fomentar el intercambio personal, académico y comercial entre las editoriales. Este evento cultural se ha realizado también en Nicaragua; y en Costa Rica en San Carlos y en el Centro Nacional para la Cultura (CENAC) en ediciones anteriores.

Síntesis informativa

Evento: VII Encuentro Internacional de Escritores Isaac Felipe Azofeifa in memoriam **Dónde y cuándo**: Inauguración: 10 d emarzo, Plazoleta Centro Académico de San José, barrio Amón. Lecturas y talleres en Alajuela, Cartago, Heredia, Liberia, Ciudad Quesada, Puntarenas, San Ramón, Turrialba y San Isidro de El General.

Entrada: Gratuita a todos los eventos en todo el país.

Más información: Casa Cultural Amón telefax (506) 2257-0470 extensiones 105, 128, 129

ccamon@gmail.com